

SOMMAIRE.—Bonne Année, 141.—Rome : Le Collège Canadien, 142
— Audience du Saint-Père, 143. — Les vénérables Gabriel
Perboyre et Pierre-Louis-Marie Chanel, 146.—Dons faits par
le Souverain-Pontife, 148. — Bénédiction de statues à Ca-
couna, 150.—Service anniversaire de M. le chanoine J. C.
Cloutier, 151. — Saint Jean apôtre et évangéliste, 151. —
Questions de vie ou de mort : La Providence, 154.—L'Archi-
confrérie de Sainte-Anne, 156.—La maison des Pèlerins, 160
— Décès, 160.

BONNE ANNÉE

C'est de tout cœur que nous souhaitons une bonne
et heureuse année à tous nos chers abonnés.

L'année qui vient de s'écouler a été pour un grand
nombre une année d'épreuves, que la nouvelle année soit
pour eux riche en bénédictions célestes.

Bonne année au Père commun de tous les fidèles ;
c'est le vœu ardent de tous ses enfants dévoués.

Bonne année au premier Pasteur du diocèse si zélé
pour la gloire de notre illustre patronne.

Bonne année à Messieurs les Curés qui nous secon-
dent si généreusement dans l'œuvre que nous poursui-
vons.

Bonne année à nos zélateurs et à nos zélatrices ;
leur tâche est digne d'éloge et de succès.

Sur les malheureux, les pauvres, les affligés et les
malades nous appelons le regard doux et compatissant
de notre bonne mère sainte Anne.

Et toi, cher petit *Messageur*, que te souhaiterons-
nous ? De faire du bien toujours et de plus en plus.

ROME.

LE COLLÈGE CANADIEN A ROME

Dimanche, le 11 novembre, a eu lieu l'inauguration
du collège canadien construit à Rome par le séminaire
de Saint-Sulpice de Montréal.